5月

お父さん・お母さん・生徒さんへ・・・

山本学習塾からのお知らせ

No.109

R3年4月25日

今年は相生ペーロン祭りも縮小開催だと聞きました。早く沈静化して賑やかな花火大会を 見られる日がくることを願うばかりです。ゴールデンウイークを過ぎると、学校の勉強は どんどんペースアップしていきます。春休み、新学期、GWと続き、いつまでも休みの気 分のままでいる人と、しっかり切り替えて気を引き締めて勉強する人とでは、後に大きな 学力の差が表れてきます。時間も周りも待ってくれません。競争はもう始まっていますよ。

☆5月の予定☆

4/29 (木): 昭和の日

5/3 (月): 憲法記念日 5/4 (火): みどりの日

5/5 (水): こどもの日

※4/29~5/5 まで塾はお休みです 5/10(月)~15(土): 塾内テスト

5/中旬:中間テスト対策

早めの中間テスト対策を

新学期が始まりそろそろ 1 カ月、新しい環境での生活も慣れてきたかと思います。

中学生のみなさんは5月に中間テストがあり 『ます。このゴールデンウィーク中に、4月に勉 』 強したことを忘れていないか、もう一度復習し 『 ておきましょう。学年最初の定期テストでしっ 『 かり良い結果を出して、これからの自分の勉強 『 へのモチベーションを高めよう。

★今村先生のつぶやき★

新型コロナ感染予防による外出自粛の影響で、日本人の約4割が体重増加したという話を聞きました。私もここのところ運動不足が続いております。太った理由をコロナのせいにしているだけだと言われそうですが、私もそろそろ生徒たちのツッコミも厳しくなってきましたので、薄着になる夏に向けて一念発起し久しぶりにダイエットを始めることを決意しました。

しばらく続けた深夜のジョギングや糖質制限の食事による挑戦も、思った程の劇的な変化を産み出せない私は、わらにもすがる思いでとうとうあの方の門を再びたたきました。そう、今から 15 年ほど前に日本で一斉を風靡した「ビリーズ・ブートキャンプ」です。同世代であればご存知の方もいらっしゃると思います。当時 30 代だった私は彼のもとに入隊(?)し、ビリーバンド片手に夜な夜な脂肪燃焼に勤しんだものです。ほこりを被っていたDVD を引っ張り出し、あの時の体をもう一度!とばかりに再びハードな運動にチャレンジしていますが、大木の年輪のようにまとわり固まったお腹の脂は一筋縄では燃焼してくれず、今日も夜な夜な汗まみれの日々です。さてこの夏、計画通りベルトの穴を縮めることができるか、はたまた見事なリバウンドで終わってしまうのか、おそらく後者の可能性が非常に高いですが、ここに書いた以上やるしかありません。結果をお楽しみに。



タランチュラは2年間何も食べなくても死なない

タランチュラの寿命は、長いものだと 20 年、肉食なのでコオロギやバッタ、ときには コウモリ、カエル、ネズミまでつかまえて食べてしまいます。

そのうえ生命力が強く、食べるものがなくても水だけあれば2年は生きられるそうです。

